

一緒に考えましょ！男女共同参画社会



ひと女・男ひろば

<第7回>

●お金がもらえないぎや仕事じゃない？

家事や育児、介護など、労働の対価としての賃金が支給されない仕事のことを、「アシペイド」(扶助無償労働)といいます。無償なだけではなく、とても大切なことに、その大変さも重要性も正に評価されないことが多い仕事です。

女性の就業率が高くなつても、まだまだ性別による役割分業意識は強く、アシペイド・ワークの多くを女性が負担しています。

家庭内での役割分担を、あらためて家族で話し合ってみてはいかがでしょうか？

私が所属しているスキーラブは、毎年八月十五日の戦記念日一日が近づくと、各報道機関は第二次世界大戦の悲惨な状況を、映像を通して伝えてくれます。特に広島、長崎に落とされた原爆の惨事には、思わず顔がゆがんでしまいます。戦後生まれの私でも、これらの大報道によつて非人道的な戦争をよりよく知ることができます。

私は二の次で、二日間のバーベキューで、ユーロピールにワイン、それに自然とのふれあいを満喫していま

す。この行事はもう二十年以上続

き、いつも楽しみにしています。

そして自然の恵みや健康、平和な



最近感じること

坂内 啓治 (川口)

氣持ちをたくさんもつて帰宅します。

毎年八月十五日の戦記念日

が近づくと、各報道機関は第二次

世界大戦の悲惨な状況を、映像を

通して伝えてくれます。特に広島、

長崎に落とされた原爆の惨事には、思わず顔がゆがんでしまいます。戦後生まれの私でも、これらの大報道によつて非人道的な戦争をよりよく知ることができます。

私は二の次で、二日間のバーベキューで、ユーロピールにワイン、それに自然とのふれあいを満喫していま

す。この行事はもう二十年以上続

き、いつも楽しみにしています。

そして自然の恵みや健康、平和な

うたしながら生徒全員が県道で出迎え、拍手で見送ったことを四十年以上たつた今も忘れません。その平和行進は今も続いています。報道されることが多くないのに、で、知っている人は少ないと思います。

誰もがもう一度戦争起こし

てはいけないと願つていると思

います。しかしあの時も、知らず

知らずに戦争に巻き込まれ、気が

付いたときには「お国のために」

大義に逆らはず、大きな渦の中に

引き込まれていったのではない

しょうか。戦前には天皇を

「我らの神」と、子供たちを「神の

子」として教えられました。それ

が誤りの一歩ではなかつたでしょ

うか。

特に国民への影響が大きい報道

機関には、過去の戦争を風化させ

ないよう語り伝えると同時に、な

ぜ国民は戦争に巻き込まれていっ

たのか、どうしたら同じ過ちを防

げるのかなど、とついて一

過性のものでなく、常に報道してい

ただきたいたつています。

特に